

Mutter-Kind-Pass:

Weiterentwicklung für mehr gesundheitliche Chancen



Die Bundesregierung hat in ihrem Regierungsprogramm der Gesundheitsförderung und Prävention – als grundlegende Säule einer gesunden Gesellschaft – eine besondere Bedeutung zuerkannt. Die Weiterentwicklung des Mutter-Kind-Passes bringt dabei mehr gesundheitliche Chancen für unsere Kinder.

Auf einen Blick:

- Weiterentwicklung des Mutter-Kind-Passes zur umfassenderen Erfassung der individuellen Entwicklung des Kindes.
- In einem ersten Maßnahmenpaket werden zusätzliche Leistungen in den Mutter-Kind-Pass aufgenommen
- In weiterer Folge soll der Mutter-Kind-Pass und die medizinischen Leistungen bis zum 18. Lebensjahr in Form eines Eltern-Kind-Pass („Entwicklungspass“) ausgebaut werden.



www.dieneuevolkspartei.at

Maßnahmen im Detail:

- Mehr Beratung in Hinblick auf Lebensstil (z.B. Ernährung, Bewegung), insb. bei bestehenden Risikofaktoren (z.B. Übergewicht)
- Vermehrte Berücksichtigung von Risikofaktoren, um spätere Abhängigkeiten (z.B. Alkohol, Drogen) zu vermeiden
- Verstärkte Impfaufklärung und -beratung mit Ärzten
- Erhöhtes Augenmerk auf Mundgesundheit
- Erweiterte Laboruntersuchungen der Schwangeren bei Vorerkrankungen und Vorliegen von Risikofaktoren
- Mittelfristiges Ziel ist die Integration des eMutter-Kind-Passes in die Elektronische Gesundheitsakte